

## Patroli Biru Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Wilayah, Antisipasi Tindak Kriminal

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 1, 2024 - 09:52



*Patroli Biru Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Wilayah, Antisipasi Tindak Kriminal*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Nyalindung melaksanakan Patroli Biru. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 22:30 WIB ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan, khususnya tindak pidana di jam-jam rawan.

Menurut AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Kapolsek Nyalindung, patroli ini merupakan bagian dari komitmen polisi dalam menjaga keamanan. "Kami bertekad untuk selalu hadir di tengah masyarakat. Patroli Biru ini diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi, khususnya pada waktu-waktu kritis," ujar AKP Joko.

Patroli melibatkan beberapa personel Polsek Nyalindung, di antaranya Aipda Suhendar dan Briptu Erdian. Mereka mengunjungi beberapa lokasi strategis, termasuk tempat keramaian dan pos ronda. Selain itu, petugas juga mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) yang memiliki peran penting dalam deteksi dini dan pencegahan tindak kejahatan.

Selama patroli, petugas juga menghimbau masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kondusivitas lingkungan. "Masyarakat kami himbau untuk tidak lengah dan selalu aktif dalam kegiatan Satkamling. Keamanan adalah tanggung jawab bersama," tambah AKP Joko.

Hasil dari patroli tersebut menunjukkan respons positif dari masyarakat. Mereka mengerti dan memahami pentingnya kegiatan ini dan bersedia untuk mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan.

Kegiatan ini berlangsung lancar dan kondusif, tanpa adanya insiden yang mengganggu. Ini menjadi bukti bahwa kehadiran polisi di lapangan sangat efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Hukum Polsek Nyalindung.